



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Studio kreatif adalah bisnis kreatif yang dijalankan oleh anggota atau tim untuk menyelesaikan *project* yang diberikan oleh klien, dengan tujuan membantu klien dalam hal produksi desain baik digital maupun manual. Dibalik studio kreatif, terdapat berbagai macam tim atau divisi yang membantu berkembangnya studio tersebut. Setiap studio kreatif memiliki divisi yang berbeda-beda serta unik, seperti Yours Creatives Studio.

Yours Creatives Studio adalah salah satu studio kreatif yang ada di Samarinda, Kalimantan Timur. Memiliki divisi yang unik seperti divisi desain, arsitek, desain interior, *entertainment*, dan *event organizer*. Penulis memilih Yours Creatives Studio sebagai tempat untuk melakukan praktek kerja magang karena menurut penulis, Yours Creatives studio tidak hanya berpaku kepada desai digital. Mereka juga mengembangkan studionya dengan memasukkan *entertainment* dan *event organizer* untuk membantu serta mempermudah para klien untuk memilih jasa. Melalui kerja magang ini penulis dapat mempelajari hal-hal yang berkaitan dari desain sampai dengan *event organizer*.

### 1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Pelaksanaan praktek kerja magang yang telah dilakukan oleh penulis adalah dengan maksud untuk menyelesaikan mata kuliah *internship* dikampus, sedangkan tujuan penulis dalam pelaksanaan praktek kerja magang yaitu untuk mempraktekkan ilmu yang sudah didapatkan penulis selama masa perkuliahan. Selain itu, penulis juga bertujuan untuk mengetahui serta mengenal bagaimana cara dan proses dalam dunia kerja. Dalam melakukan praktek kerja magang yang telah dilakukan, penulis telah mempelajari hal-hal khususnya dalam *event organizer*.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Penulis pertama melakukan pengajuan formulir KM-1 ke koordinator magang program studi DKV. Setelah mendapatkan persetujuan dari program studi DKV, penulis lalu mengirimkan portfolio dan *Curriculum Vitae* dalam bentuk *e-mail* ke Yours Creatives Studio pada tanggal 12 Maret 2020. Penulis melakukan *interview* pada tanggal 14 Maret 2020 dan akhirnya diterima dan memulai praktek kerja magang pada tanggal 17 Maret 2020. Jam kerja di Yours Creatives dimulai pada pukul 09.00 sampai 17.00 dengan waktu istirahat yang pada jam 13.00. Waktu kerja magang yang telah diselesaikan oleh penulis adalah 60 hari kerja dengan jumlah 480 jam selama kerja magang di Yours Creatives Studio, dan akan berlanjut praktek kerja magang sampai dengan tanggal 16 September 202

